



## El Cabildo pone a disposición de los municipios su inventario de recursos y bienes patrimoniales

*La consejera Josefa Mesa ha explicado hoy a ocho municipios del Sur los detalles de esta herramienta, de gran utilidad para las administraciones locales*

**Tenerife** – 30/10/2017. El Cabildo, a través del Área de Patrimonio Histórico, ha puesto a disposición de los municipios el inventario de los recursos y bienes patrimoniales de Tenerife que ha elaborado la Corporación insular, con una base de datos que incluye 27.823 referencias, de las que 5.437 son bienes arqueológicos, 17.674 tienen carácter etnográfico y 4.725 corresponden a bienes arquitectónicos.

La consejera insular de Patrimonio, Josefa Mesa, ha explicado hoy [lunes 30] a concejales y técnicos de ocho municipios del sur de la Isla (Santiago del Teide, Adeje, Guía de Isora, Arona, Granadilla, San Miguel, Vilaflor y Arico) los usos de esta potente herramienta, de gran utilidad para las administraciones locales.

Este inventario es fruto de una laboriosa tarea de sistematización de toda la información patrimonial existente “con el objetivo de poder contar con una herramienta de gestión informatizada que reúne documentación actualizada y, por lo tanto, será de mucha utilidad para cualquier consulta o trámite por parte de los municipios”, ha indicado la consejera, quien en los próximos días repetirá encuentros en diferentes zonas de la Isla para que las administraciones locales conozcan este inventario.

El trabajo realizado se ha nutrido fundamentalmente de los distintos proyectos de prospección sistemática que desde el año 2003 ha financiado el Cabildo de Tenerife. Además, se ha incorporado la información procedente de informes patrimoniales, inventarios etnográficos, cartas arqueológicas o catálogos arquitectónicos de los municipios de la Isla. También se ha agregado toda aquella documentación antigua que ha permitido georreferenciar con la suficiente fiabilidad bienes y enclaves conocidos tradicionalmente.

“Se trata de un punto de inflexión después de muchos años de trabajo que nos permite tener ahora una fotografía mucho más real de nuestro patrimonio”, ha explicado Josefa Mesa.

De cada uno de los elementos contabilizados se refleja información gráfica y datos referentes a su localización, descripción, estado de conservación o principales afecciones, datos que ahora se ponen a disposición de los técnicos municipales.

El resultado final es una base de datos informatizada, con campos y variables estandarizadas, que permite el trasvase de la información patrimonial a las administraciones locales que, posteriormente, podrán suscribir un convenio marco con el Cabildo para gestionar este volumen de información y que servirá también para asegurar una adecuada gestión y conservación de los bienes que integran el patrimonio histórico de Tenerife.



## ÁREA DE JUVENTUD, IGUALDAD Y PATRIMONIO HISTÓRICO

### PATRIMONIO HISTÓRICO

#### Recopilación

De las más de 27.000 referencias recopiladas hasta ahora, 4.725 corresponden al patrimonio arquitectónico, que incluye 4.225 edificaciones, 177 inmuebles religioso y 323 elementos calificados como 'otros'.

En cuanto al patrimonio arqueológico, del que constan 5.437 referencias, destacan por número las cuevas habitacionales (1.088), los fondos de cabaña (670) o los abrigos (481).

Del patrimonio etnográfico se han recopilado 17.674 elementos, de los que 4.261 corresponden a edificaciones; 1.998 están relacionados con el área de actividad agropecuaria; 3.279 son de infraestructuras hidráulicas y 1.128 de infraestructuras ganaderas.